



Ihr Weg zum Ersatzverkehr Groß Gerau-Dornheim

Your way to the replacement service stop Groß Gerau-Dornheim



Abfahrtszeiten und weitere Informationen

*Departure times and
additional information*

Barrierefreier Weg
Accessible route

Nicht-barrierefreier Weg
Non-accessible route



Wegbeschreibung zur Ersatzhaltestelle*

Ersatzhaltestellen für den Riedbahnverkehr S7 und S71 sind im Ortskern an den Bushaltestellen Rathaus. Vom Bahnhof ca. 800 m der Bahnhofstraße bis zur großen Kreuzung folgen. Bitte rechts abbiegen für die Haltestelle in Richtung Frankfurt und Groß Gerau-Dornberg.

Auf der gegenüberliegenden Seite der Kreuzung befindet sich die Haltestelle für die Fahrtrichtung Riedstadt-Goddelau und Gernsheim.

Directions to the replacement service stop*

Alternative stops for the S7 and S71 Riedbahn services are in the town centre at the Rathaus bus stops. From the railway station, follow Bahnhofstraße for approx. 800 m to the large crossroads, turn right for the bus stop in the direction of Frankfurt and Groß Gerau, and on the opposite side of the crossroads, turn right for the bus stop in the direction of Riedstadt and Gernsheim.



Kontakt/Contact:

Internet www.bahn.de/ersatzverkehr-riedbahn

App DB Bahnhof live

* Eine Fahrradmitnahme im Ersatzverkehr ist grundsätzlich nicht möglich.
Taking bicycles on replacement services is generally not possible.